

COMMUNIQUÉ

de presse

Ligne 9 : des supporters prioritaires, les autres usagers priés de rester à quai. La CGT alerte sur une situation inacceptable !

Hier, mardi 4 novembre 2025, les forces de l'ordre ont réquisitionné une rame de la ligne 9 à la station *Strasbourg-Saint-Denis*, évacuant les usagers pour y faire monter un groupe de supporters sous escorte policière. Cette opération, menée **sans aucune concertation avec la RATP**, a entraîné :

- L'évacuation forcée des voyageurs déjà à bord,
- L'interdiction d'accès à la rame pour les autres usagers dans les stations suivantes,
- Un stationnement prolongé en gare, perturbant gravement le trafic,
- Un acheminement sans arrêt de *Miromesnil* à *Porte de Saint-Cloud*, décidé par la Direction face au refus des forces de l'ordre de libérer la rame.

Une atteinte grave au service public :

La CGT-RATP condamne fermement cette **ingérence policière** dans l'exploitation du métro parisien, qui constitue :

- Une violation du droit des usagers à un transport public **égalitaire et accessible**,
- Une dégradation délibérée du service, avec des perturbations imposées sans justification aux voyageurs,
- Une pression insupportable sur les agents, contraints de subir cette situation sans moyens d'action.

Nous saluons le professionnalisme et le sang-froid du conducteur de la rame et de l'ensemble des agents de la ligne 9, qui ont dû gérer cette crise **dans des conditions indignes**.

La CGT-RATP exige des comptes face à cet abus de pouvoir, la CGT-RATP :

- Interpelle la Direction de la RATP pour qu'elle exige des explications immédiates du ministère de l'Intérieur et de la Préfecture de Police,
- Réclame des garanties pour que de telles dérives cessent définitivement.

Le métro n'est pas un service public pour quelques « privilégiés ». La CGT-RATP réaffirme son combat pour un **service public accessible à toutes et tous**, dans le respect des agents et des usagers.

Paris, le 05 novembre 2025